

救急外来方針

当院の救急外来は、近隣地域の救急患者様の受け入れを目的としており、医師をはじめとする診療スタッフを待機させ、救急患者様の受け入れを行っております。夜間・休日医療機関ではありません。ご理解とご協力をお願いいたします。

救急外来は、通常の時間帯とは違い、診療に携わることができる医師や看護師、検査技師などの人数が限られています。そのため、一度に多くの患者様を診察することや、常に専門医が診察することは困難です。

院内トリアージ

当院の救急外来では、院内トリアージを実施しております。診療の順番は、来院された患者様の緊急性度・重症度で決定しており、受付した順番での診察ではありませんので、待ち時間が多く発生する場合があります。

救急外来で診察を行う患者様につきましては、医師又は看護師があらかじめ状態を確認させていただき、診察の優先度を決めさせていただきます。

診察までのおよその待ち時間につきましては、救急外来担当の看護師がお伝えしますが、お待ちの間に、緊急性度・重症度の高い患者様が来院された場合、大幅に遅れることもありますのでご了承ください。

※「トリアージ」とは

効率的な治療を行うため、一定の基準に基づいて傷病者の緊急性度や重症度に応じて、治療の優先順位を決定することを言います。



医療法人社団忠医会
忠医会病院